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Villa haut de gamme nouvellement construite dans un emplacement
tres prestigieux sur la péninsule du cap ferrat avec sa belle architecture
et ses plages magnifiques. Implantée sur un jardin plat paysagé avec
terrasses cosy et belle piscine, cette propriété bénéficie d'une
ambiance zen et d'une vue exceptionnelle sur la mer et la baie de nice.
d'une superficie d'environ 400 m2, la villa est parfaitement agencée et
comprend un spacieux séjour avec une salle a manger avec de
grandes baies vitrées s'ouvrant sur les espaces de détente extérieurs,

une cuisine semi-professionnelle bien équipée, 4 ...
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Top of the range newly built vila in a super prestigious location on Cap Ferrat +33(0)7880505 05 ©O

peninsula with its beautiful heritage architecture and amazing beaches. Sitting on a
landscaped flat garden with cozy terraces and beautiful swimming pool, this
property benefits from a zen atmosphere and oustanding views of the sea and the
bay of Nice. Having an area of about 400 sgm, the villa is perfectly aranged and
includes a spacious living room with a dining room with large windows opening to
the exterior relaxation areas, a well-equipped semi-professional kitchen, 4
bedrooms with their private bathrooms, ...
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